

Confrérie des Chevaliers du Taste-Fromage de France

Souvenons-nous de Pierre Louis BADIA, notre Grand Maître; Il nous a quitté un soir de décembre 2015, pour rejoindre la voie lactée qui l'a guidée toute sa vie professionnelle.

Il a eu une vie active sur les marchés de Saint Maur comme fromager affineur pendant plus de 40 ans.

Sa passion qu'il considérait comme un art l'avait amené à rejoindre la Confrérie dès ses débuts professionnels ; son engagement et ses qualités l'avaient conduit à devenir Grand Maître depuis 2008.

Rappelons-nous de son empreinte, il a redonné les lettres de noblesse à la Confrérie, en France, comme à l'Etranger.

En 2015, il nous avait fait part de son souhait de passer le flambeau, comme il disait : « je n'ai plus l'âge des rêves et j'ai la santé qui décline, mais toutes ces années passées au sein de la Confrérie ont été enrichissantes sur le plan humain ».

Il voulait laisser la place à une nouvelle génération pour qu'elle s'engage et continue à faire vivre notre Confrérie et défendre notre patrimoine Fromager à travers le monde.

Il aurait voulu par son côté chaleureux et convivial, vous dire merci pour votre confiance et votre gentillesse.

Nous n'oublierons jamais son sourire, sa bonne humeur et son dévouement.

Petit poème dédié à Pierre:

J'ai écrit ton nom sur le sable, mais la vague l'a effacé.

J'ai gravé ton nom sur un arbre, mais l'écorce est tombée.

J'ai incrusté ton nom dans le marbre, mais la pierre l'a cassé.

J'ai enfoui ton nom dans mon cœur et le temps l'a gardé.

David le Coquie